

AVIS DES SOCIETES

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

SOCIETE LES INDUSTRIES CHIMIQUES DU FLUOR

Siège social : 06 Rue Amine El Abbassi 1002 Tunis.

La Société Les Industries Chimiques du Fluor publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 4^{ème} trimestre 2021.

	Indicateurs	Unité	4 ^{ème} trimestre		Du 01/01/ au 31/12		2020
			2021	2020	2021	2020	
1	Chiffre d'affaires	DT	49 602 891	21 532 937	147 823 057	117 068 179	117 068 179
2	Investissement	DT	494 431	-	2 375 556	1 159 650	1 159 650
3	Investissement financier	DT	-	-	-	-	-
4	Liquidité ,Equiv .liquidité	DT	-	-	10 704 632	6 731 205	6 731 205
5	Endettement	DT	-	-	-	324 476	324 476
6	Crédits de gestion	DT	-	-	44 670 114	22 563 206*	22 563 206*

(*) Montant ajusté lors de l'élaboration des états financiers définitifs de l'exercice comptable 2020.

Les faits saillants qui ont marqué le 4^{ème} trimestre de l'année 2021 se présentent comme suit :

- 1- Le chiffre d'affaires a atteint au cours du 4^{ème} trimestre de l'année 2021 : 49,6 millions de dinars, soit une hausse de 130% comparé à la même période de l'année précédente.
Au terme de l'année 2021, le chiffre d'affaires a enregistré un accroissement de 26% par rapport à l'année 2020, passant de 117 millions de dinars à 147,8 millions de dinars. La progression du chiffre d'affaires en 2021 est le résultat de l'effet conjugué de l'augmentation des quantités exportées (+19%) et de la croissance du prix de vente (+7%).
- 2- Une progression importante de la production de fluorure d'aluminium durant le 4^{ème} trimestre 2021 par rapport à la même période de l'année 2020 de l'ordre 162% due essentiellement au maintien d'un rythme continue et soutenu de la production ce qui a permis d'atteindre en 2021 une évolution de la production du fluorure d'aluminium de 25% par rapport à l'année 2020.
- 3- Les investissements réalisés courant l'exercice 2021 sont de l'ordre de 2,4 millions de dinars contre 1,1 millions de dinars en 2020, composés principalement des investissements de renouvellement des équipements et d'optimisation du processus de production.
- 4- ICF a honoré tous ses engagements échus en 2021 dans les délais.
- 5- Le marché de l'aluminium (LME), et en raison de la forte demande consécutive à la reprise économique après la crise sanitaire COVID-19, est en nette progression depuis le mois de septembre 2021, ce qui a engendré un accroissement du prix de fluorure d'aluminium. Cette conjoncture favorable a impacté positivement les résultats de la société en 2021 et donne des perspectives rassurantes pour 2022.